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２学期 スタート！

＜学校長式辞＞

いよいよ２学期が始まります。長かったなつ休みはどうでしたか。元気に過ごせ
ましたか。
一学期の終業式に話したことを覚えていますか。「めあて，目標を決めたら必ずや

り遂げる，やり切る」ことが大事だということを言いました。
さて，今日は二学期に何を頑張ればいいか，どう行動すればいいかをお話します。
人間には３つの幸せがあると言われています。何だか分かりますか。
一つ目は「してもらう幸せ」です。
二つ目は「できる幸せ」です。
三つ目，これが一番大事なことなのです。「してあげる幸せ」です。人が困ってい

たら助ける，独りぼっちでいたら声をかけて一緒に遊ぶなど，人に対して，「してあ
げる幸せ」，これが一番幸せなのです。誰かにいろいろしてしてあげれば，その人は
笑顔になります。喜びます。その喜んでいる姿を見ることで，自分が幸せになるので
す。人からしてもらうばかりだったり，自分だけできればよい，と考えたりするのは
だめなのです。誰かにしてあげることが一番の幸せなのです。優しくしている人の回
わりにはいい人が集まってきて，みんなが幸せになれるのです。
大花羽小の皆が，してあげる幸せを感じられる二学期に，皆でしていきましょう。

＜２学期の抱負＞

３年 古谷果音さん ５年 永井楓花さん
私は２学期に頑張りたいことを３つ決 私は１学期の反省をもとに目標を３つ

めました。 決めました。
一つ目は勉強です。１学期より難しく 一つ目は図工です。しっかりアイディ

なると思うので頑張りたいです。そのた アを練り，絵の具をうまく使いながら，
めに，苦手な算数の自主学習を毎日やり 頑張りたいと思います。
たいです。 二つ目は委員会活動です。９月には運
二つ目は鼓笛パレードです。今年初め 動会があり，私は放送委員としての大切

て鼓笛パレードをやるので，演奏しなが な役目があります。今から練習をして，
らちゃんと動けるようにしたいです。 本番でしっかり役目が果たせるようにし
三つ目は自分の掃除当番です。私はた たいです。

まに，掃除の時間に違うことを話してし 三つ目はお手伝いです。自分から「お
まうことがあります。だから，掃除をし 手伝いするよ。」と言えるようになりたい
ているときは，しゃべらないようにした です。
いです。 友達と協力し合って，学校の役に立ち
２学期のめあてに向かって頑張ります。 素敵な大花羽小学校にしたいです。

～お知らせ～
茨城県県警本部少年課「少年相談電話」の時間変更について，県警より連絡がありま

した。平日が２４時間対応に，土・日・祝日の対応が警察本部総合当直対応に変更にな
りました。
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＜学校教育に関する調査結果＞ ※４件法によるアンケート
保護者アンケート項目 児童アンケート項目

回答 回答
平均 平均

お子さんは，授業が「よくわかる」・「できる」と言って 3.3 あなたは授業の内容がよくわかったり，で 3.5
いますか。 きたりしていますか。
お子さんは読書に親しんでいますか。 3..0 よく本を読んでいますか。 3.3
お子さんは，気持ちや考えたことなどを上手に伝え 3.0 あなたは，自分の気持ちや考えたことなど 3.6
ることができますか。 を上手に伝えることができますか。
お子さんは，家庭学習に進んで取り組んでいます 3.0 あなたは，宿題や家庭学習がよくできてい 3.4
か。 ると思いますか。
学校では，一人一人に応じた指導が行われている 3.6 先生は，勉強をよく教えてくれますか。 3.9
と思いますか。

保護者アンケート項目 回答 児童アンケート項目 回答
平均 平均

お子さんは，礼儀や正しい言葉遣い，あいさつなど 3.2 あなたは礼儀や言葉遣い，あいさつなどが 3.6
がよく身に付いていますか。 よくできていますか。
お子さんは「自分にはよいところがある」と感じてい 3.8 あなたは「自分にはよいところがある」と思 3.6
ますか。 いますか。
お子さんは，学校が楽しいと言っていますか。 3.6 学校は，楽しいですか。 3.7
お子さんは悩みや不安を誰かに相談しています 3.3 あなたは，悩みや困ったことを誰かに相談 3.4
か。 していますか。

保護者アンケート項目 回答 児童アンケート項目 回答
平均 平均

学校は，地域や各種団体と連携して教育活動を進 3.6 授業などで地域や外部の方と学習する機 3.7
めていると思いますか。 会はありましたか。
学校の教育活動の情報は十分に伝わっています 3.5 学校での出来事を家の人にきちんと伝え 3.6
か。 ていますか。
学校は，安全できれいな環境になっていると思いま 3.7 学校は安全で，きれいになっていると思い 3.8
すか。 ますか。

保護者アンケート項目 回答 児童アンケート項目 回答
平均 平均

お子さんは，「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が身 3.3 あなたは，「早寝・早起き・朝ごはん」に気 3.6
についていると思いますか。 をつけて生活していますか。
お子さんは，家で手伝いをしますか。 3.1 あなたは，家でお手伝いをしますか。 3.4
お子さんは，体育の授業を楽しみにしていますか。 3.7 あなたは，体育の授業が楽しいですか。 3.3

※３．２＝８０％ ※３．６＝９０％ ※４．０＝１００％

＜保護者の皆様からのご意見＞
○先生に「～です。～ます。」と息子が敬語を使うのを見て，とても感心しました。
○児童が少ないからこそ，先生方に一人一人をよく見ていただいて，これからの子ども達にと
ってすごくよい学校だと思っています。いつもありがとうございます。

○夏休みに，下の学年も学びの広場や宿題などに参加したいです。
※来年度の検討事項とさせていただきたいと思います。

○プールの底面にはがれがあり，そこを歩くと痛いと言っています。怪我の原因にもなると思
うので改善していただけたらと思います。
※来年度の時期までに，教育委員会に要望していきます。

○せっかくウサギ小屋があるので生き物を飼育してみてはいかがでしょう？生命の尊さを子供
たちに生で感じさせていただきたいです。
※現状の児童数，職員数を考えると毎日の世話や土日の当番など，課題が多くあります。ま
た，今後児童数がさらに減少することも考えると，現段階では難しいと考えています。

★回答数値及び記述のご意見を受けて，全職員で改善策を話し合いました。今後の教育活動に
生かして参ります。お忙しい中，貴重なご意見，ありがとうございました。



子供たちは，保護者のみなさんや地域の方々に支えられ，夏休みもたくさんの貴重な体験を
させていただきました。ありがとうございました。

＜青少年育成会書道教室＞
今年度も，大花羽支部長の草間一美様をはじめ

地域の方々が講師となり，毛筆の指導をしていた
だきました。今年もたくさんの児童が参加し，
夏休みの作品作りに向けて一生懸命練習に励みま
した。ご指導，ありがとうございました。

＜資源回収＞
８月 19 日に資源回収が行われました。地区委員長の方々を中心にたくさんの皆様にご

協力をいただきました。

収益金は 180,850円に
もなりました。子供たちの
ために有効に使わせていた
だきます。

＜奉仕作業＞ また，その日は奉仕作業
も行われました。
校舎裏のポンプ小屋にか

らまったツル切りや校庭の
除草作業等をしていただき
ました。
見違えるように，すっき

り，きれいになりました。
心から，感謝の気持ちでい
っぱいです。
ありがとうございました。

第７回大花羽夏まつり

ＰＴＡ模擬店
大流しそうめん

今年は校舎２階から体育館前ま
での超ロング流しそうめんが行わ スーパーボ
れました。前日から５時間かけて ールすくい
の準備…大成功でした！！

※夏祭りは区長会，青少年育
成会，PTA，子供会，社会福
祉協議会等，多くの方々のご
協力で開催されました。

今年の流しそうめんは，３回目！！１０本の竹を使って，全長１００Ｍ
の「大流しそうめん」を実現しました。子供からお年寄りまで，地域の人
たちに楽しんでもらいたいと言う思いで，多くの有志が集まり，一心に設
置しました。皆さん，楽しんでいただけたでしょうか。４回，５回と続け
ていってほしいと思います。 夏まつり実行委員 草間 英美

筑波大ときめき太鼓塾 YOSAKOIなごみ 子ども会「肝だめし」

息の合った素敵な演技
でした。

完成度が
高く，本物
に負けてい

力強い太鼓の響きが素 ませんでし
晴らしかったです。 た。

大花羽夏祭り始まって以来，７回目の肝だめし。私たち大花羽子ども育成会としては
「今」をしっかりと楽しんでもらいたい！私たちも一緒に楽しみたいをモットーに活動

しています。子どもたちの夏休みの思い出の一つ，また，小学校生活の思い出
の一つとして… 。心豊かな大人になってくれるよう，これからも地域と学校が
一丸となれるよう，楽しく活動していこうと思います。これからもよろしくお
願いします。 子ども会育成会会長 荒木 裕一




